
令和６年度第３回江別市地域公共交通活性化協議会（書面会議）

開催結果 

◆開催日（送付日） 令和７年２月３日 

（回答期限：令和７年２月１０日１７時まで） 

◆決定日      令和７年２月１０日 

◆協議事項 

（１）「野幌駅北口～ボールパーク間」の実証運行について 

・承認する   ２２名 

      ・承認しない   ０名 

原案のとおり承認されました。 

  ＜ご意見等（要旨）＞ 

   ・札幌方面から野球観戦したお客様が、帰りは混雑回避のためバスで野幌駅

北口まで乗車し、列車で札幌方面に戻る方も結構いると聞いている。ＢＰ

～新札幌駅便にも影響があると思うので情報を展開する。 

   ・昨今のバス運転手不足は、協議会事業の根幹を揺るがす問題と認識してい

る。今後は、利害関係者の実情把握、受益者負担の在り方など隘路を整理

し、より有効性の高い事業施策が求められると思われる。 

   ・ドライバー不足ですから承認せざるを得ない。顧客を考えるならデーゲー

ムよりもナイターの方が運行してほしい。 

   ・運行する日としない日をどのように周知するかが非常に重要となる。一部

でも運行日を知らない人がいた場合、来ないバスをバス停で待つ状況が散

見されるようになる。 

以 上 


